

Le Courrier du Livre

No 12. — Avril 1897.

—

FAUCHER DE SAINT=MAURICE

SON ŒUVRE

LE Canada français et la vieille cité de Champlain plus particulièrement perdent, dans la personne de M. Narcisse-Henri-Edouard Faucher de Saint-Maurice, que la mort vient de nous enlever dans un âge peu avancé, un des littérateurs les plus distingués du pays.

M. Faucher de Saint-Maurice a succombé à une maladie qui ne pardonne pas et qui le minait déjà depuis longtemps. Il s'est éteint jeudi, le premier avril 1897, à l'âge de cinquante-trois ans moins quelques jours. Ses funérailles ont eu lieu à Québec au milieu d'un grand concours d'amis et de connaissances.

Il était fils de feu M.-H.-E. Faucher de Saint-Maurice, avocat, et de Catherine Mercier, et il était né à Beaumont le 18 avril 1844. Il fit ses études au séminaire de Québec.

“ En 1864, il se rendit au Mexique et s'enrôla dans l'armée mexicaine où il s'éleva jusqu'au grade de capitaine. Il a servi pendant toute la guerre mexicaine. Fait prisonnier au siège de Satillo, il fut condamné à être fusillé, mais il eut la bonne fortune d'être gracié. Pendant cette guerre, il prit part à onze batailles, à deux sièges, celui de Oaxaco et celui de Satillo, et à trente-deux engagements. Il est revenu au Canada en 1866 après